

Évangile pour les enfants

La foi de Thomas

Évangile selon Saint Jean, chapitre 20, versets 19 puis 24 à 29

Le soir de la résurrection de Jésus, les disciples, apeurés, se retrouvent. Ils verrouillent les portes de la maison.

C'est alors que Jésus est au milieu d'eux :

« La paix soit avec vous ! »

Or Thomas, l'un des douze n'est pas là.

Plus tard, les disciples remplis de joie lui disent :

« Nous avons vu le Seigneur ! »

« Si je ne vois pas dans ses mains la marque des clous, si je n'y mets pas mon doigt et si je ne mets pas la main dans son côté, non, je ne croirai pas ! »

Huit jours plus tard, les disciples se trouvent de nouveau dans la maison et Thomas est avec eux. Jésus vient alors que les portes sont verrouillées et il est là, au milieu d'eux :

« La paix soit avec vous ! »

« Thomas, avance ton doigt ici et vois mes mains ; avance ta main et mets-la dans mon côté : cesse d'être incrédule, sois croyant. »

« Mon Seigneur et mon Dieu ! »

« Parce que tu m'as vu, tu crois. Heureux ceux qui croient sans avoir vu. »